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ACTA DE LA SESIÓN EXTRA ORDINARIA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD 

DE PSICOLOGÍA DE FECHA 09/04/2021. 

 

Siendo las 10:00 horas del 9 de abril de 2021, da comienzo la sesión extraordinaria de la Junta 

de Centro de la Facultad de Psicología, desarrollada online, con el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Información y ratificación, si procede, sobre los criterios adoptados para la vuelta a la 

presencialidad en los títulos oficiales de la Facultad de Psicología. 

 

Asistentes: Carmona Samper, María Encarnación; Llopis Marín, Juan Manuel; Padilla Lopez, 

Antonio Manuel; Álvarez Gómez, Roberto; Carvajal Ruiz, María Francisca; Sánchez Amate, María 

del Carmen; Daza González, María Teresa; Mañas Rodríguez, Miguel Angel; Fernández Estévez, 

María de los Ángeles; Molina Moreno, Antonio Manuel; Muyor Rodríguez, Jesús; Noguera 

Cuenca, María del Carmen; Salvador Ferrer, Carmen María; Lerma Cabrera, José Manuel; Martinez 

Lopez, Thomas; Ordoñez Carrasco, Jorge Luis; Álvarez Cazorla, Dolores; Fernández Torres, 

Mercedes; Moreno Montoya, Margarita; Cuadrado Guirado, María Isabel; Martínez Vicente, José 

Manuel; Gómez Becerra, María Inmaculada; Ortells Rodríguez, Juan José; Fuente Sánchez, María 

Leticia de la; Moya Fernández, José Francisco; López Ríos, Francisca; Fernández Martín, Pilar; 

Torras Gomez, David; López Rodríguez, Lucía; Navas Luque, María Soledad; Cimadevilla 

Redondo, José Manuel; Roldán Tapia, María Dolores; Zaldívar Basurto, María Flor. Asiste como 

invitada, con voz pero sin voto, la profesora Inmaculada Fernández Agis, después de solicitarlo 

en tiempo y forma a la Sra. Decana. 

 

Excusan su ausencia: Marisol Navas Luque, Ortega Campos, Elena María. 

 

Desarrollo de la sesión: 

Antes de comenzar, la Decana pregunta por qué hay alumnos que están en la sesión sin ser 

miembros de la Junta de Facultad y sin haber solicitado estar. 

Se les pide que abandonen la sesión, ya que no han solicitado el permiso pertinente. 
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Una vez han abandonado la sesión, se comenta si se les da permiso para entrar, con voz pero 

sin voto, aunque se hayan saltado el procedimiento. Se decide que no procede la asistencia a la 

Junta de Facultad porque no se ha seguido el procedimiento adecuado de solicitar permiso a la 

Decana de la Facultad y el acto podría impugnarse. El Secretario les comunica por correo que 

no se les concede permiso para acceder a la sesión de la Junta de Facultad. 

Se retoma la sesión: 

1. Información y ratificación, si procede, sobre los criterios adoptados para la vuelta 

a la presencialidad en los títulos oficiales de la Facultad de Psicología: 

 

La Decana informa de la reunión de los/as decanos/as con el Rector, el 23 de marzo de 

2021,  sobre la posible vuelta a la docencia pressencial en la que se dio mayor margen a 

los/as decanos/as para establecer unos mínimos de docencia presencial. En esa reunión, 

todos/as apoyaron la resolución del Rector (RESOLUCIÓN DEL RECTOR DE LA 

UNIVERSIDAD DE ALMERIA, DE 25 DE MARZO DE 2021, SOBRE EL DESARROLLO DE LA 

DOCENCIA Y LA EVALUACIÓN DESDE EL 5 DE ABRIL DE 2021). Una vez terminada la 

reunión, informó al equipo de la Facultad y se acordó convocar la Comisión Académica para 

el 25 de marzo, en la que se decidió que los criterios de vuelta a la presencialidad (por listas 

de asistencia) fueran los mismos para todos los cursos. 

Se decidió preguntar a los alumnos para ver cuántos estaban dispuestos a volver si se 

decidía la presencialidad. 

Hubo alta participación y una amplia mayoría dijo que sí volverían. 

Una vez vistos los resultados, se decide que se vuelva a la presencialidad. Al enviar el correo, 

informando de esta decisión, hubo ciertas quejas y por eso se ha convocado esta Junta de 

Facultad, para que se debata y se decida qué se va a hacer sobre la vuelta a la 

presencialidad. 

Se va a abrir un turno de palabra, cerrado, con posibilidad de otro turno. 

Primer turno, piden la palabra: Mercedes Fernández, Mª Carmen Sánchez, Roberto Álvarez 

y Mª Francisca Carvajal. 
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- Mercedes Fernández: Como coordinadora del Grado en Psicología, los resultados de la 

pregunta sobre la vuelta a la presencialidad fueron: En 1º, 78 dijeron que si, en 2º, 41 

respondieron que si, en 3º, fueron 31 si, en 4º respondieron si, 26. 

- Mª Carmen Sánchez: Los alumnos de 3º le dijeron que no querían volver a las clases 

presenciales porque los que estaban online, no recibían bien la información por la dinámica 

de clase, al moverse el profesor, usar la pizarra, etc. Por ello, pedían no volver. 

- Roberto Álvarez: Agradece el trabajo a la Decana y al equipo. Se remite al comunicado del 

comité de empresa para que se vuelva a la docencia no presencial. Manifiesta que votará 

que no a la vuelta presencial y pide que no se apoye la decisión. 

- Mª Francisca Carvajal: Confirma lo dicho por la Decana por estar en todo el proceso. 

Se abre un 2º turno de palabra. Piden la palabra: Leticia de la Fuente, Antonio Padilla, 

Dolores Álvarez, Jesús Muyor, Mª Ángeles Fernández, Juan Manuel Llopis, Thomas Martínez, 

Juan José Ortells y Mercedes Fernández. 

- Leticia de la Fuente: Pregunta si los alumnos dijeron que la decisión se aplicase a todos 

los títulos, porque cada uno tiene sus particularidades. Sugiere que no sería óptima la 

presencialidad en todos los cursos. No es lo mismo 1º y 4º, por ejemplo. En 4º hay poca 

docencia. Está de acuerdo con lo que ha expuesto Roberto Álvarez. Pregunta si hay datos 

de respuesta en otros títulos. 

Responde la Decana: La Comisión Académica decidió que la presencialidad sólo afectara 

a los Grados y por eso, la encuesta sólo se pasó en ellos. 

- Antonio Padilla: Manifiesta que los alumnos prefieren presencial, pero no ir, presencial 

online. 

- Dolores Álvarez: Valora el trabajo del decanato. Considera que hay diferencia entre cursos. 

Los de 1º tienen ganas de venir, los otros cursos no tanto. Manifiesta estar en contra de 

volver a las clases presenciales. 

- Jesús Muyor: Explica que se lanzó el cuestionario a los alumnos de Trabajo Social, para ver 

si había unos mínimos que querían asistir y, en caso de volver a la presencialidad, que el 

profesorado no se encontrara el aula vacía. 
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- Mª Ángeles Fernández: La decisión se tomó en la Comisión Académica, tal como ya se ha 

manifestado. 

- Juan Manuel Llopis: La Comisión Académica, decidió la pregunta que se envió a los 

alumnos como sondeo. La vuelta a la presencialidad no dependía de su respuesta, dado 

que fue una orden de la Consejería, a partir de la cual el rectorado publicó la resolución de 

25 de marzo que deben seguir los centros. Apoya lo dicho anteriormente por la Decana. 

- Thomas Martínez: Antes de Semana Santa la situación estaba bien, ahora mismo, Almería 

es de los municipios con peor tasa de contagio. Como la pregunta se hizo antes de Semana 

Santa, igual la mayoría de alumnos respondió que si a la presencialidad, pero ahora no 

quieren. Pregunta si la presencialidad se entiende online o física, por lo que las clases online 

en directo podrían entenderse como presenciales. 

- Juan José Ortells: Decide no intervenir. 

Se abre un 3º turno de palabra. Piden la palabra: Mercedes Fernández, Inmaculada Gómez, 

Mª Carmen Sánchez, Dolores Álvarez, Inmaculada Fernández. 

- Mercedes Fernández: El sondeo se realizó para que el profesorado, al llegar a clase, no se 

la encontrara vacía. La pregunta fue: 

- Si se autoriza la presencialidad en las aulas de la UAL, ¿vendrías a clase (con todas las 

garantías sanitarias) a partir del 12 de abril, cuando te corresponda en los periodos de 

docencia síncrona). 

Hubo un número importante de alumnos que respondió que si. 

Hay alumnos que contestaron que querían venir y otros que han dicho que no. 

- Inmaculada Gómez: En el caso del máster de PGS no podría ponerse presencial porque 

muchos alumnos están fuera y quedan solo 5 clases. Los alumnos del máster están de 

acuerdo. 

- Mª Carmen Sánchez: Creía que era un sondeo para volver o no a la presencialidad, ahora 

entiende que sólo era una pregunta para ver si los alumnos estarían en el aula. 

- Decana: En el momento que la Consejería y la Delegación le dicen al Rector que se tiene 

que volver a la presencialidad, no podemos quedarnos como estábamos. La pregunta era 

un sondeo, no para que los alumnos tomaran la decisión de si hay o no clase presencial. 
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- Dolores Álvarez: De forma extraoficial, por parte de los delegados de 3º, le llegó a la 

coordinadora de curso que los alumnos de 3º no querían ir a clase presencial. 

- Inmaculada Fernández: Entiende que no se toman decisiones por animadversión, pero no 

entiende que se tomen solo criterios académicos. Son criterios de salud y se debería haber 

consultado a los expertos de la UAL, que los hay, para ver si se retomaban las clases 

presenciales. 

La coordinadora debería decir que, en la reunión de 3º, los delegados le manifestaron que 

los alumnos de 3º no querían ir a clases presenciales. 

¿Qué se debe hacer con los alumnos que se apunten a una lista de asistencia y luego no 

van? ¿Hay que tomar medidas? 

- Decana: No, los alumnos tienen libertad para asistir o no a clases presenciales, sin que se 

les penalice. 

- Mercedes Fernández: En una reunión de coordinación, el 17 de marzo, se pidió que los 

criterios que se tomen, sean iguales en todos los cursos para que no haya agravios 

comparativos, por eso el sistema de vuelta a la presencialidad es igual para todos los cursos 

de los grados. 

Se pasa a la votación sobre si se ratifican los criterios adoptados para la vuelta a la 

presencialidad en los títulos oficiales de la Facultad de Psicología: 

Se pregunta si algún miembro de la Junta desea votación secreta y nadie la pide. 

Votos a favor: 16. 

Votos en contra: 7 

Abstenciones: 4 

Se ratifican los criterios adoptados para la vuelta a la presencialidad en los títulos 

oficiales de la Facultad de Psicología. 

En los grados se realizarán listas de asistencia con los alumnos que han manifestado que 

quieren ir a clase presencial (rotatorias si hay más alumnos que capacidad covid de las 

aulas). 
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Si en la primera semana, algún curso no tiene suficientes alumnos, se puede revisar el que 

continue presencial o si pasaría a online. 

 

Sin más asuntos que tratar, finaliza la sesión siendo las 12:30 h. 

 

Fdo. Juan Manuel Llopis Marín 

Secretario de la Facultad de Psicología 

 


